



## Jahresausflug der kfd ins Münsterland

Die kfd der Gemeinde St. Petrus und Paulus hatte in diesem Jahr das Münsterland als Ziel ihrer Jahresfahrt ausgesucht. Auch aus den drei anderen Gemeinden der Pfarrei hatten sich etliche Frauen angeschlossen.

Hauptziel war die Wallfahrtskirche St. Anna in Haltern am See. In der gepflegten und weithin bekannten Kapelle mit dem Gnadenbild St. Anna selbdritt aus dem 15. Jahrhundert

hielt Gemeindereferentin Petra Schulz einen besinnungsreichen Wortgottesdienst. Bekannte Marienlieder wurden angestimmt.

Im Anschluss ging es per Bus zum Halterner Stausee, wo man bei einer einstündigen Schifffahrt die einladende Umgebung des gern besuchten Badesees genießen konnte. Über einen Lautsprecher erfuhren die Frauen viele Einzelheiten über die

Entstehung des weiträumigen Geländes und den See, der vor rund 85 Jahren durch den Stau der Stever künstlich angelegt worden war. In einem bäuerlichen Landgasthaus im typisch ländlichen Ambiente ließ man sich zu guter Letzt lukullisch verwöhnen. Der Dank für die gute Vorbereitung des Ausflugs war der Vorsitzenden Ulla Babilon am Ende sicher.

*Annemie Langenfeld*

### Hinweise • St. Petrus und Paulus • Hinweise • St. Petrus und Paulus • Hinweise

#### Frühschichten

An jedem Freitag **im Advent** laden wir zu Frühschichten in der Krypta von St. Petrus und Paulus ein. Wir beginnen um 6:00 Uhr mit einem Impuls zum Advent und frühstücken dann zusammen.

**Wir freuen uns auf Sie und Euch!**

#### Kinderkirche

An den vier Adventssonntagen ist in St. Petrus und Paulus wieder Kinderkirche. Alle Kinder treffen sich um 10:00 Uhr im Saal und erleben eine fortlaufende Geschichte und Lieder im Advent. Die Geschichte endet an Heiligabend in der Familienmette als Krippenspiel.

**Kommt vorbei und macht mit!**

#### Sternsingen

Am Montag, 4. und am Dienstag, 5. Januar 2016 sind die Sternsinger wieder unterwegs und schreiben den Segen Gottes **20\* C+M+B+16** an die Häuser.

Alle in der Gemeinde St. Petrus und Paulus, die den Besuch der Sternsinger wünschen, können sich ab dem 15. Dezember 2015 im Gemeindebüro, Tel: 838 04, melden.